

# Servicios para personas sordas

*Aspire Indiana Health se enorgullece de ofrecer apoyo a pacientes sordos y con problemas de audición, y es el único centro comunitario de salud mental designado en el estado con un equipo de servicios para personas sordas.*

El equipo de Servicios para Personas Sordas está compuesto por profesionales capacitados en salud mental, sordera y Lenguaje de Señas Estadounidense (American Sign Language, ASL). El equipo evaluará a cada persona desde perspectivas médicas, psiquiátricas, sociales, culturales, educativas, vocacionales y conductuales.

Se desarrollan planes de tratamiento individualizados para abordar los desafíos de salud mental en función de los resultados de estas evaluaciones con el aporte del cliente y la familia. Una vez que se establece un plan de tratamiento, se asignan coordinadores de atención/instructores de habilidades para la vida (Care Coordinators, CC/Life Skills Instructors, LSI) o un terapeuta para trabajar con el cliente, la familia y las agencias de servicios sociales según sea necesario.

Los servicios ambulatorios de Servicios para Personas Sordas trabajan con los clientes para gestionar una amplia variedad de diagnósticos y necesidades de salud mental. La meta es ayudar a los clientes a afrontar y gestionar o resolver los síntomas de forma eficaz en sus entornos.

## Servicios de crisis

Aspire Indiana Health también proporciona servicios de crisis

las 24 horas, los 7 días de la semana, para que los clientes sordos los utilicen durante los eventos de crisis. El personal está capacitado para comunicarse a través de los servicios de retransmisión de video y entienden cómo interactuar con los clientes sordos. Para aquellos que requieren hospitalización a corto plazo,





Servicios para Personas Sordas se asocia con Community Hospital North para ofrecer admisión de estabilización aguda donde proporcionan intérpretes de ASL.

### **Apoyo en el hogar y en la comunidad**

Nuestro equipo de Servicios para Personas Sordas también trabaja con la Escuela para Personas Sordas de Indiana para ofrecer servicios de terapia y psiquiatría. Los terapeutas de Servicios para Personas Sordas irán al campus de la Escuela para Personas Sordas de Indiana para proporcionar servicios de terapia en persona, y los estudiantes/ padres pueden incluso reunirse virtualmente con el psiquiatra de Aspire para revisar los medicamentos y garantizar que los medicamentos recetados sean efectivos.

Los servicios basados en el hogar y la comunidad de Servicios para Personas Sordas trabajan con los clientes en su hogar o comunidad para gestionar sus diagnósticos de salud mental de manera efectiva, lo que permitirá a los clientes funcionar y vivir de forma independiente en la comunidad.

Los coordinadores de atención/instructores de habilidades para la vida están muy involucrados en los casos de los clientes, ya que son ellos quienes coordinan y administran los casos de los clientes para garantizar que el plan de tratamiento sea exitoso. El coordinador de atención/instructor de habilidades para la vida trabajará en estrecha colaboración con el terapeuta de los clientes y los entrenadores de habilidades para la vida para tratar los diagnósticos de salud mental de los clientes, además de capacitarlos para que funcionen de forma independiente en la comunidad.

## **¿Dónde puedo recibir asistencia de Aspire?**



**2506 Willowbrook Pkwy  
Indianapolis, IN 46205**

### **Citas**

**(877) 574-1254**

### **Línea de crisis 24/7**

**(800) 560-4038**

### **Si es una emergencia médica, llame al 911.**

*Aspire Indiana es una organización privada de atención integrada sin fines de lucro cuyos servicios se brindan independientemente de la edad, raza, religión, orientación sexual, género, origen étnico o discapacidad.*

*Acreditación: certificado por la División de Salud Mental y Adicciones del estado de Indiana, Acreditado por la Comisión Conjunta, Proveedor de Medicaid y Medicare, Seguros de Terceros y Seguros Privados.*

